

Anuncia el Gobernador inversión de 160 mdp en infraestructura carretera para la Sierra Gorda

Autor: Coordinación de Comunicación Social

🕒 martes, 17 de septiembre de 2019

Con una inversión de 160 millones de pesos, el gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, anunció la continuación del Circuito IV Conectando Querétaro “Los Cafetales”, obra carretera que impulsará la movilidad en la zona serrana de la entidad.

“Estos 160 millones van a tocar La Lagunita, Tilaco, Santa Inés, Agua Zarca y El Lobo, cerrando la carretera federal 120 que va de San Juan del Río a Xilitla; para completarlo trabajaremos en los tramos de Santa Inés a Rincón de Peña Blanca, de ahí a El Sabinito y del Sabinito a Puerto de Agua Zarca; y con esto, vamos a cerrar los tramos de Río Verdito a Naranjitos y de ahí hacia El Lobo”, explicó el mandatario estatal.

La intervención del circuito constará de 21.4 kilómetros de concreto hidráulico y contará con obras de desalojo pluvial, pasos de fauna y señalamiento.

Domínguez Servién destacó que con dicha obra se beneficiará a la población a través de caminos más rápidos y seguros, así como un mayor desarrollo económico en la zona, el cual impactará positivamente en el bienestar y prosperidad de las familias queretanas.

“Para mí, lo más importante es que con estos trabajos vamos a conectar ya a 300 comunidades (...), nuestra iniciativa Conectando Querétaro vincula las oportunidades de las familias serranas, mejora Centros de Salud, trabajo y abasto para todas y todos, agiliza los productos que se tienen en la Sierra y va a fomentar el turismo”, enfatizó.

Asimismo, el jefe del Poder Ejecutivo reconoció el extraordinario trabajo realizado por las mujeres en las labores de modernización de caminos en la Sierra Gorda queretana; enfatizó que hoy en día por ley, las empresas que liciten están obligadas a contratar al menos un 40 por ciento de mujeres en su plantilla laboral.

“Somos el primer estado de todo México en desarrollar este programa para la participación de las mujeres en obras de desarrollo de infraestructura rural y urbana y que le vamos a llamar a partir de hoy Mujeres a la Obra”, comentó.

Francisco Domínguez informó que con lo anterior, México se posiciona como el segundo país en América en contar con un Manual de Obras Públicas con Perspectiva de Género, mediante el cual se aseguran espacios de inclusión, seguros y dignos para el trabajo.

En materia educativa, manifestó que en lo que va del año se atienden 8 planteles en el municipio de Landa de Matamoros, con acciones como: instalación de techumbres, construcción de baños, impermeabilización, pintura, etc; con lo cual se beneficia directamente a 942 alumnas y alumnos que hacen uso de estas escuelas.

Agregó que se han destinado 4 millones de pesos en el municipio para el manejo y disposición final de residuos urbanos; refrendando así el compromiso de la actual administración con el cuidado del medio ambiente.

En su intervención, el coordinador general de la Comisión Estatal de Infraestructura, Fernando González Salinas, detalló los avances en los circuitos del programa Conectando Querétaro, en donde expresó que el circuito 1: Las Guacamayas, registra un 68 por ciento de avance; el circuito 2: Los Capulines, ha sido concluido; el circuito 3: Las Arboledas, igualmente ha sido concluido y el circuito 4: Los Cafetales, reporta un 65 por ciento de avance.

Por su parte, la presidenta municipal de Landa de Matamoros, Marina Ponce Camacho, agradeció al gobierno del estado por el acompañamiento y manifestó su disposición por colaborar con las distintas dependencias federales y estatales para fortalecer el progreso de su demarcación.